

# Zur Einschulung

**D**er große Tag ist da! Die Einschulung! Allein an den Duisburger Grundschulen sind 4440 Kinder angemeldet. Gut, ihr Kids hattet euch gerade aufs spielerische Nichtstun eingerichtet, womöglich im Urlaub noch auf die italienische Variante des dolce far niente. Doch nun beginnt für euch, so bunt wie möglich umrahmt, der Ernst des Lebens. Zum Glück tun viele Menschen alles, um euch die Umstellung zu versüßen – vom kleinen Startgeschenk bis zur prallen Schultüte. Sogar Polizei und Stadt stehen euch mit Rat und Tat zur Seite, letztere vor allem mit Rat. Sie appelliert zum Beispiel an eure Eltern, euch zu Fuß zur Schule zu bringen: „Zum einen geleiten sie so ihre Kinder in die Selbstständigkeit, zum anderen vermeiden sie vermehrten KFZ-Verkehr vor Schulen.“ Selbst zur Beschulung neuzugewandelter Kinder hält die Stadt 23 Informationen in vielen Sprachen bereit, von Albanisch bis Türkisch, für lesekundige Eltern natürlich. Und, ihr Schulneulinge, seid dankbar für das schützende Europa-Recht! Nach der EU-DSGVO bedürft ihr zur Internet-Verwendung von Fotos mit Einschulkameraden und -kameradinnen nämlich deren Einwilligung. Was EU-DSGVO bedeutet, lernt Ihr später noch. **HOS**